

Córdoba, Marzo 2014

Estimado Sr/a

El pasado 11 de marzo de 2014 se llevó a cabo en Córdoba la jornada presentación "Estrategia Energética de Andalucía 2020", a la que se invitó a los principales actores de la sociedad cordobesa implicados en el ámbito energético.

En ella se presentó tanto la propia Estrategia como el avance de su desarrollo, y tuvo además como objetivo promover la participación y recoger las aportaciones como grupo de agentes provinciales.

Se expusieron los principios básicos de la planificación energética y del avance de las tareas realizadas por parte de la Comisión de Redacción de la Estrategia Energética de Andalucía. Igualmente el apoyo técnico y operativo que prestará la Agencia Andaluza de la Energía a lo largo del proceso a los agentes intervinientes.

En esta reunión también se indicaron los cauces de participación para los asistentes a las jornadas a través de la plataforma digital dentro del apartado de acceso público, cuyo enlace es el siguiente: <http://www.agenciaandaluzadelaenergia.es/colabora/>

Por tanto, conscientes de que el receptor último de las políticas energéticas es el ciudadano, e incorporando plenamente los principios democráticos, de pluralismo y de transparencia de la Gobernanza, es por lo que la Administración andaluza ha previsto la posibilidad de que cualquier persona física o jurídica que esté interesada en la elaboración de la Estrategia Energética de Andalucía 2014 -2020 pueda participar con propuestas, ideas y sugerencias.

Por todo ello, desde esta Delegación Territorial de Economía, Innovación, Ciencia y Empleo, se le pide su implicación y participación, agradeciéndoselo de antemano.

Saludos

EL DELEGADO TERRITORIAL DE ECONOMÍA, INNOVACIÓN,  
CIENCIA Y EMPLEO

JOSÉ IGNACIO EXPÓSITO PRATS

